



龍分マンスリータイム

学校再開！

新型コロナウイルス感染症の影響で臨時休業が続いておりましたが、6月1日より学校が再開され、龍神分校では活気を取り戻しました。クラブ活動も再開され、生徒達はいきいきと学校生活を送っています。

着任式・始業式・対面式・クラブ紹介

着任式では、龍神分校に着任した先生方を紹介した後、生徒会長の小林くんが歓迎の言葉を述べました。また、対面式では、1～3年生の全員が一人ずつ自己紹介をしました。3年生は、1年生を和まそうと笑いを誘うユニークな自己アピールをしてくれました。1年生は少しずつですが、分校の雰囲気慣れてきています。



着任式



始業式



対面式



クラブ紹介

7月の主な学校行事予定

- 16日～22日 期末考査
 - 27日 消防業務説明会
 - 28日 進路セミナー
 - 31日 自衛隊セミナー
- 随時、検診があります。

7月のクラブ活動予定

- ・硬式野球部
 - 4日(土) 木本(グリーングラウンド) 10時～
 - 11日(土) 熊野(グリーングラウンド) 10時～
 - 12日(日) 南部(グリーングラウンド) 10時～
- 甲子園につながる県予選大会は中止になりましたが、和歌山県独自の大会「2020 夏 高校野球和歌山大会」が7月18日～8月5日の日程で開催されます。
- なお、抽選日は6月26日です。